



**Olivier
D'Henry**
Conseiller
municipal



**Angélique
Planet-Ledieu**
Conseillère
municipale



**Christian
Brickx**
Conseiller
municipal



**Dominique
Dellac**
Conseillère
départementale

Madame, Monsieur, cher-e-s ami-e-s,

Après les élections municipale et départementale de 2014 et 2015, c'est la saison des bilans de mi-mandat : mi-mandat municipal et mi-mandat départemental.

Elu.e.s du Front de Gauche à la mairie et au Département, nous vous invitons à faire le point ensemble, ce **mardi 27 mars à 20h00, salle Anatole-France à Montfermeil**.

Que s'est-il passé à Montfermeil depuis la dernière élection municipale en 2014 ? Quel bilan tirer de la politique du maire ? Comment les élus du Front de gauche jouent-ils leur rôle dans l'opposition ? Quelle est leur marge de manœuvre ?

Et que se passe-t-il au Département, dont les compétences concernent la santé, l'action sociale, les collèges, les crèches et les PMI, mais aussi le sport, la culture, l'environnement ?

Quels enjeux aujourd'hui pour nous tous, citoyens, alors que la réforme territoriale voulue par E. Macron, étrangle financièrement les collectivités et vise à réduire les services publics qui sont indispensables à notre vie quotidienne ?

Nous vous invitons donc à partager ce temps d'échange à partir de vos questions et de vos interrogations. Notre conception de la politique est simple : vous être utile et répondre à vos besoins en faisant avancer les choses ensemble.

Bien cordialement, dans l'attente du plaisir de vous retrouver à nos côtés ce mardi.

Mardi 27 mars à 20 heures
Salle Anatole-France à Montfermeil
(Entrée par la rue du Jeu d'Arc, derrière le Trésor public)

Dominique Dellac, Conseillère départementale, Présidente de Seine-Saint-Denis Tourisme

Christian Brickx, Olivier D'Henry, Angélique Planet-Ledieu, Conseillers municipaux